

Le tabac encore plus dangereux ? - 1/2

Depuis quelques temps les prix des cigarettes s'envolent... Mais le danger bien qu'il ne soit plus le même s'intensifie... petite suite (6 janvier)... donnez moi vos avis...

Et oui mesdames et messieurs les fumeurs, à présent fumer, de nos jours devient un luxe... Le gouvernement ne se prive pas pour renflouer ses caisses grâce à vos deniers, d'ailleurs, qui s'en plaindrait? Surement pas moi ardent combattant de cette petite tige extrêmement nocive et au combien dérangeante pour nous les non-fumeurs...

Mais là où le bas blesse, c'est que c'est hausse répétée commence à devenir sérieusement gênante à plusieurs points de vue, puisque en janvier dernier il y'a eu une augmentation de 8 à 16%, en octobre dernier une autre augmentation de 18 à 20% et une nouvelle (la dernière espèrent certains) en janvier prochain...

Le premier effet non souhaité concerne la recrudescence des agressions et cambriolages dans les bureaux de tabac, une hausse de 20% comparé à la même période l'an dernier... Les buralistes sont malheureusement les cibles de ses hausses répétitives, c'est d'ailleurs en réaction à ces deux augmentations (hausses des prix et des agressions) que l'on a retrouvé les débitants de tabac dans les rues de Paris le 13 novembre dernier.

Le second effet indésirable, c'est l'arrivée en France d'un marché parallèle de tabac, le même qui sévit en Angleterre... Les prix sont devenus tellement exorbitant que les buralistes ne peuvent rivaliser avec la vente de paquet de cigarettes à la sauvette, à Marseille un paquet coûtant 4,10€ chez un buraliste s'achète environ 2.50€ dans la rue... Quoi de plus normal que d'acheter la où le produit est le moins cher... Bien sur l'état indique que ce marché reste vraiment minime, mais quand est-il réellement? Ce marché est-il vraiment restreint, quand les douanes nous indiquent chaque jour de nouvelles prises records de cigarettes de contrebandes... Dans les petites bourgades peut être que ce marché est minime, mais qu'en est-il vraiment dans les grandes agglomérations?

Passons à **la troisième** "contre-indication" de cette hausse, les buralistes !!! Que vont-ils devenir maintenant que leur principale source de chiffre d'affaire se trouve plomber de la sorte? Bien sur l'état prévoit de leur octroyer de nouvelles missions, mais lesquelles? Pour leur fournir de nouvelles prestations, l'état n'empietra-il pas sur d'autres commerces? Mais surtout que vont devenir les débitants de tabac se trouvant sur les zones frontalières, avant on pouvait dire de leur métier qu'il était difficile, mais maintenant il est impossible... Les français ne vont plus s'embarasser pour faire quelques kilomètres supplémentaires et d'aller acheter leur précieuse "drogue" en Espagne, en Italie...et de fournir également familles et amis... Il serait bien temps d'aller proposer un projet de loi au parlement européen et ainsi d'harmoniser les prix à travers l'Europe...

Le dernier point indésirable et celui qui peut être vraiment le plus dangereux pour le gouvernement comme pour la France, puisque nombres de buralistes selon les statistiques sont de droites et comme on le sait chaque personnes a ses habitudes, on connaît tous notre petit boulanger du coin, notre boucher et donc notre bon vieux petit buraliste... Et bien sur à force de se voir, on prends bien nos 30 petites secondes pour discuter avec notre "grand sauveur" vendeur de nicotine, et comme tous commerçants, il a du bagoût et il peut donc être très influent, et c'est de cela que le gouvernement doit prendre compte car un électorat peut très vite se retourner contre vous.... D'autant plus que messieurs Raffarin et Sarkozy ne semble pas s'entendre sur la manière de régler ces problèmes liés aux augmentations successives... Une réunion entre les deux protagonistes à eu lieu le 13 novembre dernier pour régler ces problèmes et ainsi y voir plus clair...

Et à ce petit jeu l'extrême droite a entraperçu la brèche et c'est donc tout **naturellement que monsieur Le Pen à tout bonnement envoyé personnellement une lettre de soutien aux débitants de tabac**, surtout n'oublions pas que chaque voix compte et qu'il ne faudrait pas laisser monsieur Le Pen profiter du désordre qui règne autour de ce sujet et ainsi s'attirer la bienveillance des quelques 34 000 buralistes de France et de leur influence...

Le tabac encore plus dangereux ? - 2/2

J'espere que vous prendrez conscience des problèmes liés à ces augmentations, bien sûr cette hausse part d'une bonne intention (réduire les cancers en France) mais il aurait peut être fallu prévenir avant de se mettre à guérir...

Suite : Que vont faire les français avec ces nouvelles augmentations (le 5 janvier) et l'autre prévue en juillet...

L'industrie du tabac prévoit de contre-attaquer en sortant de nouvelles marques de qualité inférieure et des paquets à 19 cigarettes....

Résultat les français fumeront encore plus de produits nocifs et pour beaucoup il faudra tout simplement augmenter le budget lié à l'achat de cigarettes...

Le gouvernement n'est il pas entrain de perdre sa bataille face aux industriels du tabac? Qu'en pensez-vous? j'aimerais avoir l'avis des gens pour ou contre ces augmentations successives....